



## Comisión Permanente aprueba realizar exhortos a la SEP para cuidar la integridad de los estudiantes

Piden crear campañas de concientización para proteger a menores de los retos virales



Quartoscuro.com

✍ PILAR MANSILLA © 24, JULIO 2024

La **Comisión Permanente** aprobó, durante su sesión aprobó diversos dictámenes para que las autoridades educativas y de seguridad implementen campañas de prevención dirigidas a los niños y adolescentes.



De acuerdo con lo aprobado, se hizo un exhorto a la Secretaría de Educación Pública y en las 32 entidades federativas para generar conciencia entre los estudiantes sobre el peligro al que se pueden exponer en caso de participar en los juegos virales y que se lanzan en las redes sociales.

En este mismo contexto, hizo un exhorto a la **Policía Cibernética Federal** para que refuerce “los **patrullajes web** de manera permanente” con el objetivo de detectar este tipo de situaciones, ya que advirtieron que pueden generar problemas psicológicos, como es el no alcanzar los “cánones de belleza que para algunas personas no son posibles de alcanzar por diferentes motivos”.

Los diputados y senadores que integran la **Comisión Permanente** coincidieron en la necesidad de implementar medidas concretas y eficaces para evitar que, principalmente los menores de edad no pongan en peligro su vida por un reto viral como son el consumir sustancias tóxicas, bajarse de un carro en movimiento y bailar, así como superar retos donde se pone a prueba incluso el suicidio.

Dentro de los dictámenes aprobados, fue hacer un llamado a la **Secretaría de Salud** para que en coordinación con la Secretaría de Educación Pública refuercen programas de activación física a nivel nacional.

<https://ovaciones.com/comision-permanente-aprueba-realizar-exhortos-a-la-sep-para-cuidar-la-integridad-de-los-estudiantes/>